



Dra. Zayira Jordán Conde

La Dra. Zayira Jordán Conde es una destacada académica, tecnóloga y ejecutiva universitaria, reconocida por su trayectoria interdisciplinaria que integra la innovación tecnológica, la investigación aplicada y un firme compromiso con la transformación educativa.

Posee un doctorado en Interacción Humano Computadora de Iowa State University y estudios de postgrado en Ciberseguridad y Accesibilidad. Su formación previa incluye una maestría en Antropología Cultural y un bachillerato en Periodismo Digital, combinación que respalda su enfoque integral de la tecnología como herramienta de transformación social.

A lo largo de su carrera académica, ha ocupado cargos docentes en instituciones como Iowa State University y la Universidad Politécnica de Puerto Rico, ofreciendo cursos en programación, diseño de sistemas y seguridad digital. Su investigación se ha centrado en el desarrollo de soluciones tecnológicas para poblaciones vulnerables, abordando temas como el uso de plataformas digitales para víctimas de violencia de género, tecnologías emergentes como interfaces cerebro-computadora y estrategias para ampliar el acceso a entornos digitales.

Ha colaborado como consultora en iniciativas de transformación digital, política pública tecnológica y educación en entornos virtuales.

A lo largo de su trayectoria, ha participado activamente en el debate público sobre tecnología y educación. También ha sido candidata a cargo electivo y asesora en temas de política pública relacionados con tecnología, seguridad y gobernanza digital.

En junio de 2025, la Junta de Gobierno de la Universidad de Puerto Rico la seleccionó como la primera mujer presidenta en propiedad en la historia de la institución. Desde esta posición, la Dra. Jordán Conde impulsa una visión de liderazgo colaborativo, estratégico y participativo, enfocada en fortalecer el rol de la universidad como motor de desarrollo social, científico y económico para Puerto Rico.

Su gestión combina pensamiento crítico, capacidad analítica y una apuesta firme por la innovación como vía para transformar la educación superior y el desarrollo económico en Puerto Rico.